



Presenta Rubén Moreira su III Informe de actividades

La generación de 86 mil empleos, en estos primeros tres años, el combate al narcotráfico y el impulso a la infraestructura urbana, son los puntos que destacó el gobernador Rubén Moreira Valdez, durante la presentación de su III Informe de actividades.

En Sesión Solemne del Congreso del Estado, el gobernador refrendó el compromiso de enfrentar al narcotráfico, que representa la principal amenaza para nuestro estado y para la democracia y a la fecha se ha combatido con éxito, con mejores leyes, más y mejores policías, mucha prevención y una mayor coordinación.

Con la representación del presidente Enrique Peña Nieto, asistió la secretaria de Salud, Mercedes Juan López, ante quien refrendó el compromiso de aplicar el mayor esfuerzo en la lucha contra quien traslada droga o trata de venderla a nuestra población.

Al destacar la generación de empleos, habló de las inversiones que llegaron al estado, en estos tres primeros años, por un monto superior a los tres mil millones de dólares.

En lo que se refiere a inversión pública, en esta primera mitad de su gobierno se aplicaron 17 mil 568 millones de pesos. De esta cantidad,

Siete mil 200 millones de pesos fueron en obras de infraestructura, lo que representa una palanca para el desarrollo económico y la atracción de empleos, que a la fecha superan los 86 mil.

“Estamos a la mitad del camino. Es hora de intensificar el trabajo, es hora de redoblar el esfuerzo”, indicó.

En su discurso, Mercedes Juan López, reconoció los avances que se han logrado en Coahuila, durante tres años, con lo que el gobernador Moreira da respuesta a la confianza de la ciudadanía y cumplimiento al Plan Estatal de Desarrollo.

“El informe nos indica que Coahuila sigue prosperando con políticas integrales en desarrollo económico y social. Bajo su liderazgo y conducción, se ha recuperado el clima de seguridad y confianza, que le permitieron proyectos con la mayor inversión extranjera directa, en los últimos 25 años”, dijo.

Se refirió a las fortalezas de Coahuila, tales como ubicarse dentro de las 10 economías con mayor aportación al Producto Interno Bruto y la segunda con menor informalidad.

Así como la inversión pública para mejorar la infraestructura, como carreteras, modernizar aeropuertos y vialidades urbanas, lo que ha sido una buena estrategia para la generación de empleos formales.

Reconoció la visión para poner en marcha el programa Mídete, Nútrete y Actívate, para disminuir los índices de obesidad y diabetes, pues se hizo antes de aplicar esta medida a nivel nacional, además que los indicadores de salud están por encima del promedio nacional.

A nombre del presidente Peña Nieto, reiteró la disposición para trabajar en forma coordinada para abatir los rezagos sociales y sobre todo cumplir los compromisos presidenciales, “para lograr un México en Paz, incluyente y próspero que todos queremos”.

AVANCES Y LOGROS

Al acudir ante el Congreso del Estado, el gobernador Moreira destacó las acciones de su gobierno en el aprovechamiento del potencial turístico, desarrollo rural, ciudades de calidad, combate integral a la pobreza, nuevo modelo de asistencia social, igualdad e inclusión social, atención a los jóvenes, educación para la vida, salud, cultura, medio ambiente, finanzas públicas, nuevo marco jurídico, respeto a los derechos humanos.

Destacó el rubro del empleo, pues en los tres años de su gobierno se han logrado traer 70 proyectos de inversión, con un monto de inversión extranjera directa por tres mil 117 millones de dólares para la instalación de nuevas empresas y la ampliación de las existentes.

El gobernador hizo especial énfasis en el tema de seguridad pública y recordó que hace tres años se refirió al “monstruo” que representa el narcotráfico, el cual avanzaba y robaba la paz.

En ese entonces, dijo, se habían suscitado acontecimientos terribles en Allende, las carreteras eran intransitables, las policías estaban infiltradas y, lo más grave, en la sociedad había miedo, y paradójicamente, no existía una conciencia clara del peligro que representa la venta de drogas.

Las acciones coordinadas que se mantuvieron con instituciones del Gobierno de la República permitieron reducir los indicadores de criminalidad en delitos de alto impacto, como:

De enero a octubre de 2014, respecto al mismo periodo de 2012, disminuyeron 71 por ciento los homicidios relacionados con la delincuencia organizada.

En tanto que de octubre de 2013 al 15 de septiembre de 2014, respecto al mismo periodo del año anterior, el robo de vehículo descendió 30 por ciento y el robo a personas 12 por ciento.

“A través de nuestro Centro de Evaluación y Control de Confianza, el 100 por ciento de los elementos en activo de nuestros cuerpos de seguridad tienen acreditadas las pruebas de control de confianza”, indicó.

Se refirió al Programa del Abatimiento del Rezago de Averiguaciones Previas, al disminuir en un 40 por ciento. En tanto que en el Código Penal del Estado ya se encuentra tipificado el delito de feminicidio.

Destacó el proyecto de los Centros de Justicia para las Mujeres de Torreón y Saltillo (que en los próximos días se va inaugurar), para garantizarles el acceso a la justicia.

Otro tema fue la implementación del nuevo sistema de justicia penal, con lo que Coahuila es ahora el octavo lugar a nivel nacional, donde el 50 por ciento de la población de la entidad tiene acceso al mismo.

En el combate integral a la pobreza, el Gobernador apuntó que de acuerdo con el CONEVAL, (Consejo Nacional para la Evaluación de la Política de Desarrollo Social), Coahuila es el segundo lugar con menos pobreza en el país, lo cual es resultado de las acciones ejecutadas por medio del Plan 59 y la promulgación de la Ley de Prevención y combate de la Pobreza Extrema.

En el tema de desarrollo rural, indicó que en tres años se han entregado 2 mil 946 sementales bovinos, caprinos y ovinos, así como 9, mil 74 toneladas de suplemento alimenticio para ganado.

Aparte se tecnificaron 40 mil hectáreas de cultivos con la entrega de 453 tractores y mil 549 implementos agrícolas., además de apoyarse a los productores del campo en la adquisición de 664 remolques, 275 papalotes, 413 bebederos, 295 bodegas, 403 cercos, 398 corrales y 216 cobertizos o techos.

Se refirió a la educación, como una de las principales prioridades de su administración y dijo que a la fecha, Coahuila se ubica en el segundo lugar nacional con menor analfabetismo, y con menor población sin primaria.

También se tiene el tercer lugar nacional con mayor grado promedio de escolaridad, así como el cuarto lugar con menor rezago educativo de la población de 15 años y más.

Dijo que se han otorgado más de 123 mil becas a los alumnos de los diferentes niveles educativos, 47% más que el año anterior; se entregaron más de 547 mil paquetes de útiles escolares y se dotó a 85 mil 920 de uniformes y pares de zapatos, y se distribuyeron más de 4 millones de libros de texto gratuito a todos los estudiantes del nivel básico.

Además de que se iniciaron operaciones en 103 preparatorias, con lo que incrementamos la capacidad de atención en 31 mil alumnos más por ciclo escolar.

Agradeció el apoyo del presidente Peña Nieto, al autorizar otras 100 preparatorias, para el 2015.

En el nivel superior se incrementó la oferta educativa con 7 universidades en Saltillo, San Juan de Sabinas: Monclova-Frontera; San Pedro; Piedras Negras; Ramos Arizpe y Parras.

En los tres años se han construido casi mil 100 espacios educativos con una inversión de mil 58 millones de pesos.

En lo que se refiere al manejo de las finanzas públicas, afirmó que se escalaron 24 posiciones en el índice de información Presupuestal Estatal del Instituto Mexicano para la Competitividad (IMCO), al ocupar ahora el sexto lugar nacional.

Mientras que debido al fortalecimiento administrativo y de política financiera que el estado ha registrado desde el inicio de la administración, se han mejorado considerablemente las calificaciones crediticias otorgadas por HR Ratings, Standard & Poor's y Fitch Ratings.